



倶知安高校の卒業式が行われました！

3月1日、第77回卒業証書授与式が挙行され、卒業生141名が新たな一步を踏み出しました。学習、部活動、学校行事などに取り組み、さまざまな力を身に付けました。また、一生懸命に励む姿は後輩にも大きな影響を与えてくれました。

—第77回卒業証書授与式—



—卒業式を迎えて— 学校長と3年次主任から

校長 佐々木 真一

今回の卒業式に、町長、PTA会長、同窓会長をはじめ地域の方々、多くの保護者に御出席いただき、生徒の新たな門出を祝うことができました。日頃から本校の教育活動に、御理解、御支援をいただいていることに、誠に感謝申し上げます。卒業生の皆さんには、卒業後も、同窓会である白樺会の会員として母校とつながっていますので、いつでも気軽に母校を訪れてほしいですし、先輩の白樺会会員の方々とともに、後輩である在校生やこれからの迎える新入生への応援や支援をしていただければと願っています。

3年次主任 奥内 英樹

卒業おめでとう。私が高校を卒業した四十年前とは時代の進み方が速く、それに対応して生きていかななくてはならない皆さんは、大変だろうと思います。卒業はあくまでも通過点です。この先のゴールを目指して、学んだことと友人達とのつながりを大切に前へ進んでいってください。

今年の出来事

ベストを尽くして!



全道大会壮行会



少林寺拳法部

全道大会出場 ソフトテニス・テニス・卓球・バドミントン
少林寺拳法部など
全国大会出場 スキー（クロスカントリー）

全道・全国での活躍
今年度も全道大会に多くの部活動が
出場しました。

6月15～16日に倶知安高校で
開催され、全道の強豪選手ととも
に、本校の少林寺拳法部員が出場
し、素晴らしい活躍を見せてくれ
ました。



女子組演武で6位入賞!

テーマは「蒼」

3年生全体写真



生徒会より



第74回倶知安高校学校
祭が7月5～6日に開催さ
れました。仮装パフォー
マンスをはじめ5部門で各ク
ラスが競いました。



ドリカム成果発表会

1月31日（金）に、2年次における今年度の
ドリカム成果発表会が本校体育館で行われまし
た。羊蹄山麓地域の課題に注目した探究学習の成
果が発表されました。



探究課題発表会

1月21日（火）に、3
年次による探究課題発表会
が行われました。3年次生
が1年間かけて取り組んで
きた探究学習の成果が報告
されました。



見学旅行の思い出

11月5～8日の4日
間、2年次における関西
方面への見学旅行が実施
されました。高校生活の
大切な思い出の1ページ
ができましたね!

